

INFO PUBLIK

Kanit Binmas Polsek Banjarsari Gelar Sambang, Warga Apresiasi Upaya Polri Jaga Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 9, 2024 - 11:56



Ciamis – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban, Kanit Binmas Polsek Banjarsari, Iptu Sardi, S.T., melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi di Dusun Banjarsari RT.03/RW.01, Desa Banjarsari, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis.

Kegiatan yang berlangsung pada pukul 10.00 WIB, Senin 9 Desember 2024 mendapat respons positif dari warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Iptu Sardi menyampaikan sejumlah pesan penting untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga harmoni di tengah masyarakat.

Masyarakat diminta untuk tetap waspada terhadap ancaman kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Warga diajak untuk aktif menjaga keamanan diri dan lingkungan dengan saling bekerja sama dan melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Setelah pelaksanaan Pilkada serentak 2024, penting bagi masyarakat untuk menjaga kondusivitas dan tidak terprovokasi isu yang berpotensi memicu konflik. Koordinasi dengan pihak Polsek Banjarsari menjadi kunci menjaga stabilitas keamanan.

Iptu Sardi juga mengimbau warga untuk mendukung gerakan ketahanan pangan dengan meningkatkan produksi, distribusi, dan konsumsi pangan yang berkelanjutan. Langkah ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang mandiri dan sejahtera.

Warga Dusun Banjaranyar menyambut baik kehadiran dan inisiatif dari Polsek Banjarsari. "Kami merasa sangat terbantu dengan arahan dari Bapak Polisi. Kehadiran mereka memberikan rasa aman dan menjadi pengingat bagi kami untuk lebih peduli pada keamanan lingkungan," ujar Pak Rahmat, salah satu warga setempat.

Kapolsek Banjarsari, AKP R Fanani, menegaskan bahwa kegiatan sambang ini adalah wujud nyata komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Polri hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman serta memastikan situasi tetap kondusif. Melalui kegiatan ini, kami juga ingin mendengar langsung aspirasi dari warga," jelasnya.

Sementara itu, Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menyatakan dukungan penuh terhadap kegiatan ini. "Kami mengapresiasi langkah Polsek Banjarsari yang secara rutin menjalin komunikasi dengan masyarakat. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menjaga Harkamtibmas di seluruh wilayah hukum Polres Ciamis," ungkap Kapolres.

Kegiatan ini disambut hangat oleh warga, Polsek Banjarasari berkomitmen untuk terus melakukan pendekatan serupa guna menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar